

# 令和6年度 運動会

5月18日(土)に開催した運動会では、多くの保護者の皆様から子どもたちにご声援をいただきました。今年度は、久しぶりに競技得点が復活し、各組優勝を目指して頑張りました。子どもたちの活躍が光る、素晴らしい運動会となりました。「心を一つに 赤白 力を合わせて 優勝めざせ」のスローガンの通り、競技や応援に、精一杯取り組んだ子どもたちでした。温かい応援を、ありがとうございました。



## 赤組応援リーダー G.I さん

僕が、運動会で思い出に残ったことは応援です。僕は応援リーダー長になりました。赤組のみんなは一度教えたことをすぐにできていたので、すごいと感じました。特に一年生は初めての「応援合戦」でしたが、やる気いっぱい応援していて嬉しい気持ちになりました。他の学年も、手拍子や声の大きさが本番では完璧にできていました。

一番心に残る運動会になりました。  
ありがとうございました。

## 白組応援リーダー H.S さん

僕の運動会の一番の思い出は、応援合戦です。練習の時より、みんなが大きな声で応援をしていました。その声を聞いて、とても嬉しかったです。そして、みんなの代表として旗を振ることができたので誇らしい気持ちになりました。負けてしまったけれど、みんなが全力を出してくれたので最高の運動会になりました。全校の皆さんありがとうございました。